

Et j'y cherchais en vain un signe de langueur.
J'étais heureux et triste à voir tant d'innocence,
Je n'osais profaner cette sainte ignorance,
Et, pensif, j'écoutais le bruit lent de nos pas.....
Silence douloureux, qu'elle ne comprit pas !

Alors, près d'un vieux if, que la mousse tapisse,
Un bluet s'essayait à rompre son calice,
Et, pâle, il languissait dans l'ombre sans chaleur ;
Enfant, dis-je, voyez cette humble et pauvre fleur,
Elle aspire à la vie, hélas ! et ne peut naître,
Et, sans s'épanouir, elle mourra peut-être ;
Amie, elle manqua pour apparaître au jour
D'un rayon de soleil, vous, d'un rayon d'amour.

ERNEST ERNOUL.

